

dieter\_lach@t-online.de <dieter\_lach@t-online.de>

28.5.2024 22:30

## Lärmaktionsplan 4. Runde

An bauleitplanung@gummersbach.de <bauleitplanung@gummersbach.de> Kopie  
moritz.kretschmer@gummersbach.de <moritz.kretschmer@gummersbach.de>

---

Sehr geehrte Damen und Herren,  
wir (Katja und Dieter Lach) wohnen in der Kotthäuser Str. 22a in Wasserfuhr. Unsere Straße verläuft parallel zur Westtangente, die vor einiger Zeit einen neuen Belag bekommen hat. Lt. Angaben des damaligen Projektleiters von Straßen NRW soll es sich dabei um Gussasphalt handeln. Gefühlt ist dieser Belag doppelt so laut wie der vorherige Belag. Nach Kontaktaufnahmen einiger betroffener Anwohner mit dem Projektleiter von Straßen NRW mussten wir feststellen, dass wir leider keinerlei Gehör beim ihm fanden. Im Gegenteil, er war völlig uneinsichtig und unfreundlich und hat uns letztendlich geraten, doch hier wegzuziehen, wenn es uns zu laut wäre. Oder wir sollten doch warten, bis der Belag in ca. 15 Jahren abgefahren wäre.....  
Lt. Lärmkarten der 4. Runde ist die Lärmbelastung in unserem Bereich zwischen 70 und 80 Dezibel angesiedelt, was eine erhebliche gesundheitliche Belastung darstellt. Bei Einsetzen des morgendlichen Berufsverkehrs ist an einen Schlaf bei geöffnetem Fenster nicht mehr zu denken. Genauso ist eine Unterhaltung auf unserer Terrasse tagsüber und abends auch nur noch schlecht möglich.  
Wir sprechen hier nicht nur für uns, sondern für die Anwohner der Kotthäuser Straße und Herreshagener Straße im Bereich der Kreuzungen Wasserfuhr und Steinenbrück auf der Westtangente. Gerne sind wir bereit, eine Unterschriften-Sammlung zu diesem Thema nachzureichen, wenn es gewünscht wird.  
Für weitere Fragen stehen wir jederzeit gerne unter der Telefonnummer 01756619273 oder 01757137121 zur Verfügung.  
In der Hoffnung, dass Sie uns in dieser Angelegenheit helfen können verbleiben wir

mit freundlichen Grüßen

Katja und Dieter Lach